



« Eine offene Schweiz ist offen für alle klimafreundlichen Technologien. »

Die Diskussion um Kernkraft mutiert zur Glaubensfrage

19.03.2025

Auf einen Blick

In der Kernkraft Diskussion gehen die Wogen hoch – gefragt wäre aber ein nüchterner Blick. Weltweit sind über 150 Kernkraftwerke in Bau oder Planung, und viele Länder sehen sie als Teil ihrer zukünftigen Energieversorgung. Die Aufhebung des Kernkraftverbots wäre ein wichtiges Signal, dass Kernkraft eine klimafreundliche Option auf dem Weg zu Netto Null bleibt.



Alexander Keberle

Leiter Standortpolitik, Mitglied der Geschäftsleitung